

Van: Fédération Inter-Environnement Wallonie <a.geerts@iew.be>
Verzonden: donderdag 21 november 2013 15:04
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: nIEWS, la lettre électronique de la Fédération Inter-Environnement Wallonie

nIEWS 141, du 20 novembre au 5 décembre 2013

nIEWS, une analyse critique et engagée de l'actualité environnementale.
Coordination : [Alain Geerts](#)

SNCF et Wallonie : belles perspectives ! Enfin, presque...



Le jeudi 7 novembre, les membres du gouvernement wallon ont validé ce que sera l'avis plan d'investissements du Groupe SNCB, attendu depuis l'été dernier par l'autorité fédérale. Nous vous partagions notre espoir de voir cet avis inspiré par les deux très bons rapports publiés sur ce sujet (...)

Par [Juliette Walckiers](#)

Un sommeil tranquille ? Pas avant une bonne décennie !...



C'est officiel : l'accord dégagé il y a deux semaines entre le rapporteur du Parlement européen et les deux partenaires sociaux belges a été validé. Le gouvernement wallon a donc reporté de quinze ans l'introduction de véhicules routiers plus silencieux sur nos routes. L'Union européenne, qui a récemment dénoncé ce compromis qui fait la part belle aux souhaits de l'industrie automobile, a également dénoncé ce compromis. (...)

Par [Pierre Courbe, Valérie Xhonneux](#)

Assez sombres et rétro : les tendances énergétiques du WEO 2013



Avec la chute des feuilles, c'est désormais une tradition, l'Agence internationale de l'Energie publie son World Energy Outlook. Considéré comme analyse prophétique par certains, jugé trop conservateur par d'autres, le WEO n'en reste pas moins un exercice de prospective intéressant à l'horizon 2035, et qui fournit des constats actuels révélateurs et parfois interpellants. (...)

Par [Gaëlle Warnant](#)

La structure d'une bulle de Champagne(-Ardenne)



Comprendre comment les choses se passent chez soi, et a fortiori, décider de l'organisation de ces choses gagne – c'est bien connu mais peu pratiqué – à s'inspirer de ce qui se fait hors de nos frontières dans (presque) tous les domaines, et certainement en matière d'aménagement du territoire.

Par [Benjamin Assouad](#)

De la durabilité de l'industrie alimentaire



C'est ambitieux et volontaire, la fédération de l'industrie alimentaire veut réduire ses impacts à néant. Cent actions devraient mener le secteur à atteindre cet objectif. Aucune fédération n'affiche pareille ambition. La Fevia, fédération du secteur alimentaire, ose ainsi se mettre

Par [Laurence de Callataÿ](#)

Le socialisme en rase-Demotte



C'était l'autre dimanche, à l'occasion d'un de ces débats apéro-cathodiques hérités du temps où intéressait les foules et où la télévision fédérait les familles (à moins que ce ne soit l'inverse) un septette idéologiquement et linguistiquement équilibré dissertait sur le thème imposé « La Belgique détruire la Belgique ? (...)

Par [La Pastèque](#)